



Tuttilla erhält Geldgeschenk von 10 000 Euro

Da haben sich die Organisatoren des Tuttilla Abenteuerlands gefreut: Einen Scheck mit 10 000 Euro haben der Präsident des Rotary Clubs, Ingo Fauser, und Michael Bauer, Präsident des Lions Clubs, dem Spielplatz gespendet.

Beide Clubs sind 50 Jahre alt geworden. „Normalerweise schenken sich die Clubs gegenseitig etwas“, so Ingo Fauser. Dieses Mal haben sie sich zusammengetan und sind auf der Suche nach einem „schönen Projekt mit Kindern und

Jugendlichen“ auf Tuttilla gestoßen. Dessen Vereinsvorsitzender Daniel Schmidt hat Pläne mit dem Geld: Damit könne für mindestens drei Jahre eine Arbeitsstelle für die Samstagsbetreuung finanziert werden. (cob) FOTO: COB